
＊インバウンド　外国人の訪日客のこと。国は2020年に4000万人の訪日を
目標とし、経済効果は８兆円と試算しています。

＊浚渫（しゅんせつ）　河川などの底面をさらって土砂などを取り去る
土木工事のことです。
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ことば
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 中心市街地整備         徹底
追求

徹底
追求

若者の定住のためには
収入増もポイント

ベルク通りは、
いつできるの？

外国人観光客に
寄居をもっとＰＲすべき！

公共施設は使い勝手を
よくしてほしいね

 インバウンド対策の充実を   

「高齢者の足」
 

の充実に
期待してます

徹底
追求

徹底
追求

社会貢献事業に対する
助成基金を創って

中間平緑地公園下の道、
危険ですよ

玉淀再開発に合わせて
昔の淀（よど）の流れを

最近、川の荒れが
目立ってきてませんか？

 荒川玉淀プロジェクト        徹底
追求

徹底
追求

 免許返納高齢者の足の確保 徹底
追求

徹底
追求

町内の防災放送を
ラジオ式にできませんか？

 優良企業を誘致しよう    徹底
追求

徹底
追求

 林道危険場所の早期解消を 
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次
の
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れ
る
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か
、
町
民
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思
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」

大澤 博議員 ［愛のりタクシーの充実］
問高齢者が持病の悪化時に当日予約が

できない。高齢者優先に改善を。

答予約全体では96％、当日に限れば

87％取れている。２日前までに予約を。

高
齢
者
の
足
の

確
保
は
重
要

峯岸克明議員［　　産業団地が試金石］
問若者の定住増、職業選択の拡充、収

入増のためには、優良企業の誘致を全力
で取り組んでいただきたい。

答県と共同で桜沢工業等導入地区に産

業団地を整備。順調にいけば平成32年
度に造成に着手する。

雇
用
増
・
所
得
増
・

税
収
増
で
三
方
よ
し

津久井康雄議員 ［ベルク通りの拡幅急げ］
問町道３９６７号線（ベルク通り）の進

捗状況は。

答道路及び関係用地測量が終了。平成

31年度に用地の交渉を開始し、用地取得
が終了次第、工事着手となる予定。

町
道
３
９
６
７
号
線

早
期
完
成
め
ざ
せ

石井康二議員［玉淀河原の安全確保を］
問玉淀町有地にある危険な木の枝を水

天宮前に伐採したはずだが、１ヵ月後に
太い枝が落下。すべて伐採しないのか。

答平成30年度の事業では工事にかかる

所の伐採を行ったが、すべてを伐採する
ものではない。

玉
淀
の
桜
と
に
ぎ
わ
い
、

取
り
戻
す

神田 崇議員［Ｗ
ワイファイ

ｉ-Ｆｉ環境の整備を］
問通信環境整備は、選ばれる観光地の

大きなポイント。印刷物よりも通信イン
フラ整備を優先すべきでは。

答まずは多言語対応の印刷物発行を進

める。ＩＣＴ（情報通信技術）や通信イン
フラも今後研究すべきと考えている。

Ｉ
Ｃ
Ｔ
の
積
極
的
な

利
活
用
は
必
須

■ 観光パンフレットの多言語表示
■ 川の国埼玉はつらつプロジェクト

■ 宿泊体験型防
災訓練

■ 災害時救助等
物資備蓄品

■ 農免道拡幅

水環境の保全と自然災害防止徹底
追求

徹底
追求

𠮷田正美議員［河川の維持管理］

問市野川の河床に多量の土砂が堆積し、

流量が狭
せ ば

められて危険な状況。早急に
浚
しゅんせつ

渫（＊）が必要では。

答予算の範囲内で、河川の状況により

対応していきたいと考えている。

川
を
き
れ
い
に
し
親
水
性
を

高
め
る
整
備
を

 自然環境の保全にどう支援  徹底
追求

徹底
追求

大久保博幸議員［ボランティアへの支援を］
問里山の荒廃や遊休地が増加している。

こうした自然環境を再生しようと、学校の
芝生の管理など多くのボランティア団体
が町内で活動しているが、個々の努力には
限界がある。行政からの支援は。

答 県の担当部局と対応を検討する。

何
ら
か
の
支
援
策
を

早
急
に

笠原則夫議員［電波伝搬調査とは］
問防災行政無線（移動系）電波伝搬調

査とは何か。

答公用車と各関係課に配備されている

携帯型無線機の電波調査のことで、町内
約200ヵ所で調査する予定。

徹底
追求

徹底
追求

 防災行政無線（移動系）    

Ｆ
Ｍ
ラ
ジ
オ
併
設
な
ら

多
情
報
も
よ
い

 夜間利用に設備充実              徹底
追求

徹底
追求

中嶋文雄議員 ［林道茨戸線の修繕は］
問路肩の崩落により長い間通行が危険

であった。今後の修繕は。
答崩落した山林が町に寄附されたのを

機に、４７５万２０００円の工事費を計上。
崩落部分の修復を行い、安全に通行でき
る林道にする。

懸
案
の
茨
戸
線
、
安
全
に

通
行
で
き
ま
す

徹底
追求

徹底
追求

𠮷澤康広議員 ［運動公園駐車場に街灯を］
問運動公園の自由広場に新しくできた駐

車場に照明がないが、防犯上や安全面を
考慮し、照明設置は。

答新駐車場への夜間照明灯の設置予定は

ないが、今後、防犯的なことも考え、
照明灯などの設置を検討する。

走
路
の
夜
間
使
用
も

可
能
だ
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役場に隣接の新消防署は、まさに安心・安全の拠点に

桜沢
地区

仮
称

■ 中心市街地活性化推進事業

■ 桜沢地区　産業団地整備仮
称

ギカイ
進化論

多様な意見を「聴き・動く」
…議会の役割と責務…

町は議会の議決なくして町政運営を行うことはできませ

ん。だからこそ、我々議会は徹底的に議論した上で判断す

る。そしてその判断には、町民みなさんの多様な意見が

反映されていなければなりません。

「聴く→動く」の取り組みは、町民の意見を最大限尊重し、

実行していくことの決意であり、目標なのです。

訪日観光客にも寄居の魅力を発信！
（写真は埼玉県の観光パンフレット）

動
く

聴
く

防災・安全・
環境

企業誘致・
 まちづくり

観
光
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交通量の増加で事故が危惧される町道3967号線


